
 

Der Schlüssel zum Abgrund – Teil 22 
 
Seltsame Materie, Sternentore, der Planet Saturn und die okkulten Verbindungen 

 
Weiter mit der Radiosendung von Kev Baker mit Anthony Patch und 
mehreren Christen vom 7.April 2015 
https://www.youtube.com/watch?v=8wWhne7HSjc 
 
 
CERN und die DNA-Manipulation 
 
Kev: 
An dieser Stelle können wir noch einen Schritt weitergehen. Nein, es ist 
keine Science Fiction, über was wir hier reden, sondern das ist 
REALITÄT. Tony, du hast mich, neben dem CERN-LHC auch noch im 
Hinblick auf etwas Anderes alarmiert. Dabei geht es um die 
Advanced_Light_Source (ALS = Fortgeschrittene Lichtquelle) im 
Lawrence Berkeley National Laboratory in Berkeley/Kalifornien, das Teil 
des Humangenomprojekts ist. Dabei geht es um DNA-Manipulation. 
Kannst du etwas dazu im Zusammenhang mit CERN sagen? 
 
Anthony Patch: 
Ja, CERN ist in vielerlei Hinsicht in die DNA-Manipulation involviert. Dabei 
geht es um das Projekt des dritten Strangs der DNA. (Siehe dazu auch: 
http://www.iaf.fraunhofer.de/content/dam/iaf/documents/forschung/12_jb_gf5_
artikel_3.pdf 
 
 

 
 
 
In diesem Zusammenhang kommen wir auf das Advanced Light Source-
Gebäude zu sprechen. Dabei handelt es sich um einen Synchrotron-
Teilchenbeschleuniger in Berkeley. 
 
 
Kev: 
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Wobei wir wieder bei dem hexagonalen Nordpol des Saturn angelangt 
sind. 
 
Anthony Patch: 
Ganz genau. Dieser Teilchenbeschleuniger in Berkeley sieht exakt so aus wie 
der Saturn. Der Nordpol des Saturn sieht genauso aus wie der Synchrotron-
Teilchenbeschleuniger in Berkeley in Kalifornien oder wie der in Jordanien, 
der SESAME genannt wird. Für Brookhaven_National_Laboratory bei New 
York gilt dasselbe. Dort gibt es auch einen ringförmigen 
Teilchenbeschleuniger. 
 
Das Laboratorium in Berkerley gebraucht seinen Synchrotron-
Teilchenbeschleuniger für viele Zwecke. Einer davon ist, das hellste Licht im 
Universum zu produzieren. Dabei geht es nicht um sichtbares Licht, sondern 
um Röntgenstrahlen-Energie. Sie kommt aus dem Teilchenbeschleuniger in 
Form von Strahlenlinien. Diese Linien werden in Röhren zu verschiedenen 
Experimenten geleitet. 
 
Eines dieser Experimente besteht darin, die DNA-Struktur näher zu 
untersuchen, speziell die DNA-bindenden_Proteine. Dabei handelt es sich 
um die Proteine, die dazu geeignet sind, computerisierte Designer-Modelle 
herzustellen. Dieses Verfahren nennt man Proteinfaltung, bei der es um eine 
dreidimensionale Computerdarstellung der Proteine geht. Dann benutzt man 
einen dreidimensionalen Drucker, um physikalische dreidimensionale Modelle 
von diesen Proteinen auszudrucken. (Siehe dazu das Video vom 2.Mai 2015 
ab 59:55: https://www.youtube.com/watch?v=Sp0EljHlnvk) 
 
Auf diese Weise wollen die Wissenschaftler die Struktur der Bausteine der 
DNA verstehen, damit sie einen künstlichen dritten DNA-Strang herstellen 
können. Dadurch können sie neue Wesen erzeugen, eine neue Person, 
einen neuen Körper. Mischwesen sind das Ergebnis von dem Einbau dieses 
dritten DNA-Strangs. Das Ziel, welches sie damit verfolgen, ist, Mischwesen 
zu erzeugen, welche die geistigen Energien von Saturn annehmen sollen, 
damit diese in ihren Körpern wohnen. 
 
Die andere Seite von diesem künstlichen dritten DNA-Strang ist, eine einzige 
Person zu erzeugen, welche das biblische Bild des Tieres ist. An dieser Stelle 
möchte ich innehalten. (Darüber später mehr ...) 
 
 
Kev: 
Puh!!! Ich bin so froh, dass du das zu Sprache gebracht hast. 
Diesbezüglich geht ja auch eine Menge bei CERN vor sich. CERN ist ja 
die Kurzform von Cernunnos, was „der Gehörnte“ bedeutet. 
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Interessant ist auch, was im Buch Henoch dazu steht. Da ist von 
Schwarzen Löchern und von Gefängnissen die Rede, wo Gott die 
gefallenen Engel, die mit Menschenfrauen Nephilim gezeugt haben, 
eingesperrt hat und was in der Bibel der Abyss genannt wird. Was tun 
diese gefallenen Engel, welche in diese Schwarzen Löcher geworfen 
wurden? Wer wird sie herauslassen? Wir müssen uns an diese Zeiten 
erinnern. 
 
Anthony Patch: 
Ich möchte unsere Zuhörer dazu ermutigen, einen Paradigmenwechsel 
vorzunehmen. Wir müssen völlig anders auf unsere Existenz schauen und 
den geistigen Aspekt mit in Betracht ziehen, der genauso konkret, realistisch 
und wichtig ist wie alles Andere, was man berühren kann. Darauf verstehen 
sich die Leute bei CERN, dass sich diese beiden Bereiche nicht trennen 
lassen. Das Geistige und das Physikalische sind ein und dasselbe. 
 
Der HERR hat es so gefügt, dass ich vor ein paar Monaten ein Treffen mit 
einigen Leuten hatte. Sie haben die Video-Webseite: End Times Matrix News. 
Wir haben viele Stunden miteinander verbracht und über die Dinge 
gesprochen, von denen wir gerade reden. Ich möchte euch die Videos dieser 
Webseite empfehlen, weil sie dabei alle Punkte berücksichtigen: Die alten 
Kulturen, wer die Götter in Wirklichkeit waren, die sie angebetet haben, die 
Filme und Spiele, die heute auf dem Markt sind usw und wie das alles mit der 
biblischen Prophetie zusammenhängt. 
 
Kev: 
Tony, du bist in das Umfeld hineingeboren, wo dies alles heute 
geschieht. 
 
Anthony Patch: 
Ja, ich habe mir das nicht ausgesucht; aber ich war mitten drin und hatte mit 
Leuten zu tun, die in das Humangenomprojekt involviert waren und die in den 
verschiedenen Laboratorien gearbeitet haben. Ich wusste, was sie dort 
machten. Ich habe an der Berkerley-Universität studiert. An diesem Ort 
befinden sich all diese Anlagen. Ich kannte deren Agenda und war so in der 
Lage, all diese Dinge von Grund auf zu verstehen. 
 
Kev: 
Tony, bitte erzähle uns etwas über dieses Humangenomprojekt in Verbindung 
mit dem Advanced_Light_Source (ALS = Fortgeschrittene Lichtquelle) im 
Lawrence Berkeley National Laboratory in Berkeley/Kalifornien und dem 
dritten goldenen DNA-Strang. 
 
Anthony Patch: 
Ja, diese Röntgenstrahlen bei dieser „Fortgeschrittenen Lichtquelle“ dienen 

http://en.wikipedia.org/wiki/Advanced_Light_Source
http://en.wikipedia.org/wiki/Advanced_Light_Source


 

dazu, die Protein-Modelle herzustellen, von denen ich vorhin gesprochen 
habe. Mit diesen Strahlen können sie die Quantenteilchen messen und deren 
Aktivitäten beobachten. Dadurch sind die Wissenschaftler dazu in der Lage, 
von der Quanten-Ebene die Quanten-Teilchen zu manipulieren, um so die 
DNA zu produzieren, die sie haben wollen. Sie fangen bei den subatomaren 
Bausteinen an. 
 
Deshalb sind sie ja so hinter dem Higgs Boson und den anderen Quanten-
Teilchen her. Durch dieses Teilchen können sie die anderen Quanten-
Teilchen manipulieren, um dadurch einen dritten DNA-Strang herzustellen. 
Dieser dritte Strang enthält nanodünne Goldschichten, so dass sie diese auf 
die natürliche DNA legen können. Diese nanodünnen Goldschichten können 
mit digitalen Daten programmiert werden, so dass die Wissenschaftler 
bestimmen können, ob daraus ein Nephilim, ein Tier oder Menschen werden 
sollen, welchen sie Impfstoffe eingeben können, die dann diesen dritten DNA-
Strang enthalten. Auf meiner Webseite habe ich einen Beitrag darüber, wie 
gefährlich Impfstoffe sein können. 
 
Das ist die Art und Weise, wie diese Wissenschaftler das Malzeichen des 
Tieres produzieren, indem sie eben einen dritten DNA-Strang herstellen, der 
Goldteilchen enthält. 
 
Kev: 
Das ist ja interessant und führt uns mitten hinein in die biblische 
Prophetie. So wie es Jesus Christus gesagt hat in: 
 
Lukas Kapitel 17, Vers 26 
„Und wie es in den Tagen Noahs zugegangen ist, so wird es auch in den 
Tagen des Menschensohnes sein.“ 
 
In jenen Tagen gab es ja auch Gen-Spleißen und DNA-Manipulation. 
Dadurch entstanden alle möglichen mystischen Kreaturen und eben 
auch menschliche Mischwesen. 
 
Anthony Patch: 
Und Chimären. 
 
Kev: 
Ich denke da auch an das Experiment von 
 
1.Mose Kapitel 6, Verse 1-4 
1 Als nun die Menschen sich auf der Oberfläche des Erdbodens zu 
vermehren begannen und ihnen auch Töchter geboren wurden 2 und 
die Gottessöhne die Schönheit der Menschentöchter sahen, nahmen sie 
sich von ihnen diejenigen zu Frauen, die ihnen besonders gefielen. 3 Da 
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sagte der HERR: »Mein Geist soll nicht für immer im Menschen 
erniedrigt sein, weil er ja Fleisch ist; so sollen denn seine Tage (fortan) 
nur noch hundertundzwanzig Jahre betragen!« 4 Zu jener Zeit waren die 
RIESEN auf der Erde und AUCH SPÄTER NOCH, solange die 
Gottessöhne mit den Menschentöchtern verkehrten und diese ihnen 
(Kinder) gebaren. Das sind die Helden (oder: Recken), die in der Urzeit 
lebten, die hochberühmten Männer (Nephilim). 
 
Wenn man in den Originaltext hineingeht, dann erkennt man, dass mit 
den „hochberühmten Männern“ Riesen gemeint waren. Sie hatten 
damals schon diese Technologie. Sie mussten sich dazu nicht 
zwangsläufig vermehren, wie wir es kennen. Nein, dies geschah auch 
durch genetisches Spleißen. 
 
4.Mose Kapitel 13, Verse 23-24 
23 Als sie (die Kundschafter, die Moses ausgesandt hatte) dann ins Tal 
Eskol (= Traubental) gekommen waren, schnitten sie dort eine Rebe mit 
EINER EINZIGEN Weintraube ab, die sie zu zweien an einer Stange 
trugen, auch einige Granatäpfel und Feigen. 24 Die betreffende 
Örtlichkeit nannte man Tal Eskol (d.h. Traubental) wegen der Traube, 
welche die Israeliten dort abgeschnitten hatten. 
 
(Siehe dazu auch den Beitrag „Verbotene Entdeckung von 1988“ vom 
4.Februar 2014: 
https://www.youtube.com/watch?v=6Au2qn5WJo8) 
 
 
Wie denkst du darüber, Marty? 
 
Marty: 
Da habt ihr wirklich den Nagel auf den Kopf getroffen. Zu Anfang war 
ich skeptisch. Doch dann las ich im Jahr 2005 einen wissenschaftlichen 
Artikel darüber, der sich genau damit deckt, was du gesagt hast. Darin 
hieß es, dass sie in etwa 25 Jahren dazu in der Lage sein würden, dafür 
zu sorgen, dass die Menschen bis zu 1 000 Jahre alt werden können. 
Das ist nur durch Genmanipulation und die Veränderung der DNA 
möglich. Das ist das Hauptthema an der Cambridge University in 
Großbritannien. (Siehe dazu auch einen deutschen Artikel vom 11.März 
2010 in der „Basler Zeitung“: http://bazonline.ch/wissen/medizin-und-
psychologie/Ewiges-Leben-soll-moeglich-sein/story/25111265). 
 
Kev: 
Wir haben dazu auch viele Beiträge in der Google-Suchmaschine 
gefunden. 
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Anthony Patch: 
Ja, da wird inzwischen ganz offen darüber geredet. In diesem 
Zusammenhang möchte ich noch einmal auf den adiabatischen 
Quantencomputer zu sprechen kommen. Der ist mit alledem verbunden, über 
das wir gerade reden. 
 
Aber bevor wir darauf zu sprechen kommen, möchte ich erwähnen, dass 
Raymond_Kurzweil der Frontmann bei dem Projekt Google_X ist. Teil der 
Google-Agenda ist die Transformation von Menschen in geistige Wesen, 
damit sie zu dieser höheren Existenzform gelangen, über die ich bereits 
gesprochen habe. Diese Leute sind tatsächlich in diese Genom-Manipulation 
involviert. Dabei geht es auch um die so genannte 
Technologische_Singularität, wobei Menschen mit Maschinen verbunden 
werden sollen. Aber das ist nur eine Übergangsphase. 
 
Die eigentliche Agenda, die diese Leute verfolgen, ist, Künstliche_Intelligenz 
zum Wachstum zu bringen. Der nächste Schritt ist der so genannte 
„spirituelle Aufstieg“, indem sie einen Angriff auf unsere Gedanken und 
unseren Erinnerungsspeicher im Gehirn machen, indem sie die physikalische 
Existenz mittels der DNA-Manipulation in einen spirituellen Bereich 
transformieren. 
 
Kev: 
Wow! Jonny, du erinnerst dich doch sicher an die Schlussszene bei 
Star-Trek, wo der Mensch in eine Maschine verwandelt wird, oder? 
 
Jonny: 
Ja, wenn ich mich recht erinnere, haben sie bereits den dritten DNA-
Strang synthetisiert und das schon vor langer Zeit. Deshalb fühlen sich 
diese Wissenschaftler auch als „Schöpfer“, die schaffen können, was 
immer sie wollen. Über die Technologie, über die wir jetzt gerade reden, 
haben sie bereits vor 20 Jahren gesprochen. Sie sind darin schon sehr 
weit fortgeschritten. 
 
Anthony Patch: 
Was wir jetzt sehen, ist nur der Anfang der Show. Sie sind wissenschaftlich in 
ihren einzelnen Entwicklungen bereits 30, 40 und 50 Jahre weiter in dem, 
was sie da zusammengefügt haben und was sie der Öffentlichkeit 
präsentieren. 
 
Kev: 
Gut, dann machen wir jetzt einen weiteren Schritt nach vorn. Sie sagen, 
dass sie IN 20 Jahren etwa die Möglichkeit hätten, unser Bewusstsein 
mit einem Quanten-Computer zu verbinden. Jesus Christus hat aber in 
Seiner Ölbergrede über die Endzeit gesagt: 
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Matthäus Kapitel 24, Vers 22 
„Und wenn jene Tage nicht verkürzt würden, so würde kein FLEISCH 
gerettet werden; aber um der Auserwählten willen werden jene Tage 
verkürzt werden.“ 
 
Wir wissen, dass wir diese Auserwählten sind. Aber gibt es unter der 
übrigen Menschheit auch eine Elite? 
 
Anthony Patch: 
Ich mag in diesem Zusammenhang das Wort „Elite“ nicht. Diese Menschen 
sind die Spitze der Pyramide, wenn man es so ausdrücken will. Was diese 
Leute tatsächlich tun wollen, ist, eine Umwelt zu schaffen, in der sie exklusiv 
von allen anderen leben können. Deshalb schert es sie nicht, wie viele durch 
ihre Experimente getötet werden. 
 
Sie sprechen über „Transzendenz“ oder ähnliche Begriffe und dass sie 
Unsterblichkeit erlangen werden und dass sie sehr viele Krankheiten werden 
heilen können. All diese Dinge, sagen sie, werden sie durch die Genom-
Manipulation erreichen. Sie machen all diese Versprechungen, damit die 
Öffentlichkeit beruhigt ist. Aber das, was sie da den Leuten weismachen 
wollen, ist eine LÜGE!!! All ihre Versprechungen und ihre so genannten 
fortschrittlichen Entwicklungen gelten nur für diese „Elite“. Der Rest der 
Weltbevölkerung wird dabei außen vor gelassen. 
 
Erdveränderung 
 
Kev: 
Es geht bei diesen Teilchenbeschleuniger in der Hauptsache um 
Energie. 
 
Jonny: 
Ich bin so froh, dass du das jetzt zur Sprache bringst. Bei dem ersten 
Jahrestreffen dieser Wissenschaftler im Georgetown Hotel vom 25-29. 
März 2015 ging es darum, in den nächsten 20 Jahren 
Teilchenbeschleuniger zu bauen, die eine Energie von 100 TeV erzeugen 
sollen. (Siehe dazu: https://indico.cern.ch/event/340703/page/9). Sie wollen 
also überall auf der Welt diese ringförmigen Teilchenbeschleuniger 
bauen und zwar in ganz großem Umfang. 
 
Anthony Patch: 
Du erwähntest bereits den militärischen Industriekomplex. Und das ist in der 
Tat da, wo wir anfangen müssen zu suchen im Hinblick darauf, dass sie 
immer höher entwickelte Waffen produzieren wollen. Das ist ein Schneeball-
Effekt, der sich weiter fortsetzen wird. Und diese Maschinen werden auch auf 

https://indico.cern.ch/event/340703/page/9


 

diesen Moment zugerüstet. Von daher müssen sie wahrscheinlich immer 
größer und besser werden. 
 
Es könnte aber auch durchaus möglich sein, dass diese Maschinen das 
alternative Umfeld bereiten, damit die anderen Wesen hier wohnen können. 
Die Wissenschaftler haben ja bereits davon gesprochen, dass sie hier auf der 
Erde eine neue menschliche Rasse kreieren wollen. 
 
Wenn wir in die alten Zeiten zurückgehen, sah die Erde völlig anders aus. Es 
gab die Dinosaurier und andere riesige Kreaturen. Es herrschten andere 
Gravitationsbedingungen, und man hatte es mit einer völlig anderen 
Atmosphäre zu tun. Diese Maschinen, die sie da entwickeln, dienen, meiner 
Meinung nach, zur Erdveränderung. 
 
Kev: 
Jonny, du hast vorhin etwas über Zeitreisen gesagt. Ich glaube nicht, dass 
diese Wesen so etwas machen können, denn sonst wären sie schon längst 
da.                                                                                                                                            
 
Jonny: 
Das denke ich auch. Aber sie werden wohl die Entwicklung dahingehend 
beschleunigen wollen. 
 
Kev: 
Wenn sie tatsächlich die erste Zeitmaschine hier auf der Erde entwickeln, 
dann könnten sie sowohl in die Zukunft als auch in die Vergangenheit reisen. 
Aber die Technologie dazu ist noch nicht verfügbar. 
 
Tony, was bedeutet das genau, wenn sie die Erde für diese Wesen verändern 
wollen? 
 
Anthony Patch: 
Das ist eine gute Frage. Ich hatte darüber bereits mit Tim und Kris von End 
Times Matrix News gesprochen im Rahmen ihrer Sendung vom letzten 
Donnerstag. Und wir sind zu dem Schluss gekommen, dass das mit der 
Frequenz zu tun hat. Die Frequenz im Kosmos beträgt 432 Hertz. Aber die 
Frequenz der elektrischen Geräte, mit denen wir es heute zu tun haben, ist 
nicht 432 Hertz. Wenn also die Resonanz auf unserem Planeten auf 432 
Hertz verändert wird, also das verstärkte Mitschwingen eines schwingfähigen 
Systems, dann muss das in vielen Bereichen stattfinden, wie in der 
Geometrie, Arithmetik, Musik, im Geistigen, in der Angleichung der Planeten. 
Vom Makrobereich zum Mikrobereich besteht die Frequenz von 432 Hertz. 
Der Kammerton liegt bei 440 Hertz. Jetzt wollen sie die Frequenz auf 432 
Hertz bringen, weil das mit ihrer Physik und ihrer Spiritualität harmonisiert. 
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Kev: 
Die Nazis haben ja damals die Frequenz von 440 Hertz festgelegt. (Siehe 
dazu folgendes Video, bei dem der Unterschied zwischen der Frequenz von 
432 Hertz und 440 Hertz aufgezeigt wird: 
https://www.youtube.com/watch?v=P5ILuyaZIO4). 
 
Anthony Patch: 
Dies geschah im Rahmen der Operation_Paperclip und der Gründung der 
NASA. Wir haben es heute mit einer Ausweitung der Nazi-Technologie zu tun, 
nur haben sie das Etikett „Nazi“ entfernt. Diese Technologie wird fortgesetzt 
und ist hochgradig okkult. Der Teilchenbeschleuniger bei CERN ist nichts 
Anderes als eine große Nachbildung der „Glocke“. (Siehe dazu folgendes 
Video: https://www.youtube.com/watch?v=_r1ED2ioBxk). Die ganze 
Technologie hat mit dem Nazi-Projekt „Glocke“ angefangen. 
 
Kev: 
Hat das nicht auch mit dem Mercury-Propeller zu tun? 
 
Anthony Patch: 
Ja, auf dem gleichen Prinzip funktioniert der Teilchenbeschleuniger. 
 
Kev: 
Wir haben es also mit einer Technologie zu tun, die schon seit langer 
Zeit existiert, was niemand ahnt. 
 
Anthony Patch: 
Ja, und das mündete alles in dieser Handy-Generation, die wir heute haben. 
Es ist unfassbar. 
 
Fortsetzung folgt … 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 
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